

Revue de presse

Journal : 24Heures

Date : 25.03.2023

La Coreb se relance avec une double locomotive

La Broye

Réunis jeudi, les délégués ont validé les nouveaux statuts de l'association de promotion économique intercantonale.

Deux secrétaires régionaux qui doivent piloter quatre domaines d'activités spécifiques (DAS), au lieu d'une direction pyramidale avec un responsable et son adjoint, ainsi qu'un comité exécutif au lieu d'un comité directeur. Tels sont les principaux changements votés, jeudi à Payerne, par les délégués des communes de la Broye vaudoise et fribourgeoise pour la gouvernance de la Communauté régionale de la Broye (Coreb). Ces changements font suite à l'audit de fonctionnement qui avait conduit à la démission du directeur Pierre-André Arm.

La direction aura donc désormais deux locomotives. Ancien secrétaire général d'Estavayer, Lionel Conus a été recruté fin 2022 et prendra ses fonctions à temps plein dès avril. Il sera le secrétaire de l'Association des communes de la Broye fribourgeoise (Ascobroye) et s'occupera du DAS mobilité.

Directrice par intérim de la Coreb, Christelle Losey Mosimann sera la secrétaire de l'Association région Broye-Vully (ARBV) et gèrera le DAS de l'aménagement du territoire. Le duo se partagera les deux derniers DAS définis, soit le développement économique et les projets d'intérêt régionaux. Ces actions ont été dé-

terminées en fonction des demandes des membres et des besoins de la population.

Complémentarité

Une organisation qui présuppose une bonne complémentarité du tandem broyard. Qu'advient-il si leurs idées devaient différer avec le temps? «Lors du recrutement, nous avons fait attention à engager des profils complémentaires. Chacun a ses DAS spécifiques et je suis persuadé qu'avec deux cerveaux, on gagne en efficacité», répond Nicolas Kilchoer, préfet de la Broye fribourgeoise et président de la Coreb.

Avec cette réorganisation, l'entité laisse donc tomber plusieurs domaines dans lesquels elle s'impliquait par le passé. «Nous avions une commission déchets, mais cette problématique est essentiellement de compétence communale. Pareil pour le domaine de la santé, où les décisions se prennent à l'échelon fédéral, voire cantonal», poursuit Nicolas Kilchoer.

La Coreb organisera toujours une journée des métiers en 2023. «La formation professionnelle dépend des cantons, mais les entreprises régionales nous demandent de mettre en avant leur offre de places d'apprentissage», justifie Nicolas Kilchoer. Avec son collègue vaudois Olivier Piccard, il siègera au sein du nouveau comité exécutif, qui intégrera notamment les syndicats des chefs-lieux de district et deux délégués de l'économie broyarde.

Sébastien Galliker